



SYNDICAT SUD TMT
Traitement-Messagerie-Transport
25/27 rue des Envierges 75020 Paris
☎ 01 44 62 12 35
✉ sudtmt@sudptt.fr

LA SANTE EST UN DROIT, PAS UNE OPTION !

UNE PIQÛRE DE RAPPEL POUR LE PATRON

Depuis cet été, la direction de Partenair Logistique ne cotisait plus à la complémentaire santé collective obligatoire. Du coup, de nombreux collègues se sont vus refuser la prise en charge des soins médicaux alors que l'hiver approche à grand pas !

Averti en septembre par notre représentant syndical, nous avons alerté l'inspection du travail et demandé à la direction de Partenair de rétablir la mutuelle sans délai.

Force est de constater qu'au mois d'octobre, les droits des salariés en matière de santé n'étaient toujours pas respectés.

Mais nous ne sommes pas de ceux que l'on peut mener en bateau ! C'est très mal nous connaître !

SUD est donc monté d'un cran afin de bien se faire comprendre.

C'EST LA SANTÉ OU LA GRÈVE !



Le message a bien été reçu puisque la mutuelle a été rétablie immédiatement après le dépôt d'un préavis de grève pour le 21 octobre 2019.

Cela démontre, que seul le collectif et le rapport de force peuvent faire changer les choses face au patron, pour lui faire respecter la loi et améliorer les conditions de travail !

TOUT TRAVAIL MÉRITE SALAIRE, PAS LA GALÈRE !

Beaucoup de salariés se retrouvent dans une situation de précarité financière à la fin du mois, à cause du non versement du salaire à date fixe, soit le 5 du mois. C'est toujours la même chose, les collègues se demandent quand est-ce qu'ils pourront toucher leur paie ! Ce coup de pression a aussi permis de remettre les points sur les « I » à ce sujet avec un engagement du patron de verser le salaire en temps et en heure.

Quand le patron demande de faire le boulot, est-ce qu'on lui répond demain ou la semaine prochaine ? !

Il n'y a pas de raison de continuer à lui faire gagner de l'argent sur notre dos !

ELECTION 2020, SUD TMT EST À VOS COTÉS



En 2020 aura lieu les élections professionnelles pour élire vos représentants du personnel mais aussi déterminer la représentativité des syndicats. C'est très important de choisir le syndicat qui saura défendre vos droits, **SUD** vous accompagnera dans vos luttes en menant des actions concrètes et sans compromis pour améliorer vos conditions de travail face à l'exploitation patronale.

Attention à ceux qui mangent dans l'assiette du patron ou font semblant de s'y opposer.

LE COLLECTIF EST PLUS FORT QUE L'INDIVIDUALISME ! RETROUVONS NOTRE DIGNITÉ !